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１ 能登の観光振興について 

(1) 能登ふるさと博の今年度の取り組みについて、どのように工夫

を凝らし、意を用いたのか。また、今年度の取り組みを一過性の

ものとせず、来年度以降にどのようにつなげていくのか。 

(2) 地域の素材を旅行商品にまで磨き上げていけるよう、市町と連

携して、観光分野での企画提案力のある市町職員の人材育成を図

るべきと考えるがどうか。 

 (3) 外国人観光客の能登への誘客のためには、レンタカー利用のニ

ーズにしっかりと対応することが重要と考えるがどうか。 

 (4) いしかわ里山里海サイクリングルートを活用し、さらなる誘客

につなげるためには、観光団体から意見を聞くなど連携強化が大

切と考えるがどうか。 

 

２ 移住定住政策について 

(1) ＩＬＡＣを通じて県内に移住してきた方々は、県内のそれぞれ

の地域に、どのような割合で移住したのか。 

(2) 就職の面だけではなく、各市町の豊かな暮らしをＰＲすること

で県内くまなく移住者を呼び込むためには、市町との一層の連携

が必要と思うがどうか。 

 

３ 水産振興について 

(1) 水産総合センターでの種苗の生産配布について、魚種の選定や

配布量、価格をどのように決めているのか。また、つくり育てる

漁業を今後どのように推進し、水産資源を拡大していくのか。 

(2) 能登とり貝のブランド化について、漁業者による安定的な生産

の拡大、プレミアム規格の設定など販売促進等について、今後の

具体的な取り組みを聞く。 

 

４ いしかわ版里山づくりＩＳＯについて 

(1) いしかわ版里山づくりＩＳＯは、活動の規模の面や里山を資源

として利用しながらの展開が期待できるという面で、企業の参画

が重要と思うが、取り組みの現状を聞く。 
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 (2) 企業にとっては、取引先等からの社会的な信頼性の向上が期待

でき、企業価値そのものを高めることにもつながるため、より多

くの企業の参画があってもよいと思うが、今後どのように裾野を

広げていくのか。 
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